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En Almería, siendo las 13:00 hs del día 25 de 

Julio de 2019, en la biblioteca del 

Departamento de Ingeniería Química del 

CITE IIA, con asistencia de los miembros 

apuntados al margen, se reúne el Consejo de 

Departamento de Ingeniería Química  en 

sesión ordinaria con el siguiente: 

RELACION DE AISTENTES 

 

Brindley Alías, Celeste, Casas López, José Luis; 

Cerón García M. del Carmen; Esteban Cerdán, 

Luis; García Camacho Francisco; González 

López, Cynthia;; Ibáñez González, María José;; 

Molina Grima, Emilio; Robles Medina, Alfonso; 

Sánchez Pérez, José Antonio 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ORDEN DEL DIA 

Disculpan su ausencia los profesores: Fancisco Gabriel Acién Fernández,  

Pedro Antonio González Moreno, Tania Mazzuca Sobczuk, y  Asterio 

Sánchez Mirón. La profesora Cynthia González oficiará de secretaria del 

Consejo de departamento por estar ausente la profesora Tania Mazzuca. 

 

 

1- Informe de la Directora del Departamento. 

El borrador de RRI va a ser aprobado en el Consejo de Gobierno del 26 

de julio. La sra. Directora mantuvo una reunión con Fernando Fernández 

donde se le informa que se modificaron aspectos jurídicos del RRI sobre 

el borrador que se había aprobado anteriormente por el Consejo de 

Departamento. Los cambios actuales del borrador son impuestos por la 

Secretaría General  y el borrador pasa directamente al Consejo de 

Gobierno.  

Se informa de la solicitud de  un PSI a 60 horas para cubrir la reducción 

de horas de Elisabet Ortega que está primera en la lista de PSI. La 

profesora tiene una reducción de 60 horas por pertenecer al comité de 

empresa, lo cual afectaría a la ordenación docente propuesta.  Se 

transmite además la información recibida que dice que este curso sería 

más rápido el proceso  de concesión de las plazas PSI pues los candidatos 

no dispondrán de dos días para aceptar la plaza, ya que se les ofrecerá 

por email la posibilidad de elegir la plaza que quieren.  

En el informe del  estado de cuentas del departamento, la sra. directora 

se centra en el apartado  otros apoyos donde  están los gastos de las 

cuñas de radio, Certamen de proyectos educativos y los gastos iniciales 

del boletín del departamento. Tanto para el Certamen como para el 

Boletín faltan por ingresar las ayudas del Vicerrectorado de estudiantes 
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600 euros por ayuda, faltan por ingresar así 1200 euros. El gasto del 

boletín inicial es mayor el primer año. El segundo año es menor por no 

incluir la necesidad de diseño y se espera poder seguir contando con la 

ayuda del Vicerrectorado de Estudiantes. La salida del primer boletín 

está prevista entre agosto y septiembre. 

Se informa además que se procederá a renovar el sistema de 

refrigeración de la cámara fría (evaporador y condensador), haciéndose 

cargo Infraestructura del 50% de la factura. La factura además se llevará  

con la segunda ayuda de material inventariable de la Universidad cuyo 

plazo finaliza el 16 de septiembre para intentar obtener una financiación 

mayor.   

 

2- Aprobación si procede,  de las guías docentes. 

Se aprueban las guías docentes del departamento. 

 

 

3- Aprobación, si procede, de la memoria del Departamento. 

En la reunión se agregan varios cursos más realizados por el 

Departamento y más personal visitante. Se aprueba la memoria del 

departamento.  

 

 

4- Ruegos y preguntas 

Con respecto a las guías docentes, los profesores maría del Carmen 

Cerón y Luis Esteban proponen que sería interesante  para el año que 

viene implementar un repositorio de las guías docentes una vez que las 

haya cerrado el profesor para que todos tengamos acceso a esa 

información. Se maneja la posibilidad de crear un espacio en el drive con 

este objetivo.  

El profesor José Luis Casas, como coordinador del título quiere recordar 

lo importante es cumplir con el Verifica cuando se elaboran las guías 

docentes. 

 

Se levanta la sesión a las 15 hs. 

 


